

*Provincia de Tierra del Fuego, Antártida  
e Islas del Atlántico Sur  
República Argentina  
Poder Legislativo*

NOTA N°: 190 /23.-  
LETRA: PRESIDENCIA.-

USHUAIA, 25 ABR 2023

SEÑORA COORDINADORA:

Tengo el agrado de dirigirme a Uds. en mi carácter de Vicegobernadora y Presidente del Poder Legislativo de la Provincia, con el fin de ponerlos en conocimiento de la importante tarea que lleva adelante día a día la Asociación Civil Lucha Contra el Cáncer Ushuaia (LUCCAU) en la ciudad desde hace más de 38 años ininterrumpidos, dedicada a la prevención y diagnóstico del cáncer en todas sus manifestaciones.

Esta organización civil genera y participa activamente de todo tipo de campañas de concientización y prevención de la enfermedad oncológica, implementando acciones para abordar todas sus etapas: la prevención, el diagnóstico y el tratamiento, trabajando de manera articulada con diversas instituciones de la salud pública y privada de la provincia.

Dentro de sus instalaciones posee el laboratorio de Anatomía patológica más desarrollado de la provincia destinado a la detección y diagnóstico, un servicio de rayos digital (Mamografías y mesa prona para intervencionismo mamario), un espacio destinado a Hospital de día donde se proporcionan los mejores servicios a la comunidad en relación a la problemática de dicha patología y un equipo de profesionales médicos especialistas en Oncología que acompañan y trabajan de manera comprometida.

Como parte del proyecto de crecimiento y actualización que lleva adelante LUCCAU para seguir a la vanguardia de los servicios de salud en cuanto a avances tecnológicos se refiere, la institución inició en marzo de 2023 el proceso de compra de un nuevo equipo de Mamografía Digital. El mismo posibilitará diagnósticos seguros y una ergonomía de

última generación, colocando a nuestra Provincia a la vanguardia del diagnóstico en la región patagónica.

Por todo lo antes expuesto y apelando siempre a la buena predisposición de Uds. cuando de causas tan loables se trata, es que vería con agrado poder contar con vuestro apoyo económico a esta Organización Civil sin fines de lucro que tanto colabora con la salud de nuestra comunidad.

Sin otro particular, la saludo muy atentamente.

Agregado:

Lo indicado en el texto.

SEÑORA COORDINADORA DEL COMITÉ  
PUERTAS A LA ANTÁRTIDA  
ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE OPERADORES  
TURÍSTICOS DE LA ANTÁRTIDA  
Dña. Ute HOHN-BOWEN  
SU DESPACHO

  
Mónica Susana URQUIZA  
Vicegobernadora  
Presidenta del Poder Legislativo

ENTREGADA A HOJETO MUJICA  
EN MANO  
25/4/23

